

【介護老人保健施設の理念と役割】

介護老人保健施設は、利用者の尊厳を守り、安全に配慮しながら、生活機能の維持・向上を目指し総合的に援助します。また、家族や地域の人びと・機関と協力し、安心して自立した在宅生活が続けられるよう支援します。

1. 包括的ケアサービス施設

利用者の意思を尊重し、望ましい在宅または施設生活が過ごせるようチームで支援します。そのため、利用者に応じた目標と支援計画を立て、必要な医療、看護や介護、リハビリテーションを提供します。

2. リハビリテーション施設

体力や基本動作能力の獲得、活動や参加の促進、家庭環境の調整など生活機能向上を目的に、集中的な維持期リハビリテーションを行います。

3. 在宅復帰施設

脳卒中、廃用症候群、認知症等による個々の状態像に応じて、多職種からなるチームケアを行い、早期の在宅復帰に努めます。

4. 在宅生活支援施設

自立した在宅生活が継続できるよう、介護予防に努め、入所や通所・訪問リハビリテーションなどのサービスを提供すると共に、他サービス機関と連携して総合的に支援し、家族の介護負担の軽減に努めます。

5. 地域に根ざした施設

家族や地域住民と交流し情報提供を行い、様々なケアの相談に対応します。市町村自治体や各種事業者、保健・医療・福祉機関などと連携し、地域と一体となったケアを積極的に担います。また、評価・情報公開を積極的に行い、サービスの向上に努めます。

3階 介護 柳田 海

2月3日の節分に豆まきを行いました。

今年は各フロアで行い、利用者の皆様は職員が扮した鬼に向かって、「鬼は外、福は内」と元気な掛け声とともに豆をまき、一生懸命に追い払っていました。

鬼を追い払った後は、おやつに厄払いとしてまいた豆を食べ、今年一年の無病息災を祈りました。



3階 看護 伊藤 友春

3月に入り厳しい冬の寒さは終わりを告げようとしています。今年の冬は雪が少なく例年より暖かな日が多くありました。しかしながら、インフルエンザが全国的に大流行し、ご家族の中にも体調を崩された方がいらっしゃったのではないのでしょうか。

当施設でも残念ながら、インフルエンザに罹患された方がいらっしゃいましたが、現在では回復しいつも通りの生活に戻られています。

予防接種の効果が切れてくるこの季節は、注意が必要です。コロナウイルスも同様ですが、まずは手洗いやうがいなどの予防が一番です。ご家族の皆様におかれましても、体調を崩されることのないようご自愛ください。

相談室 佐藤 友美

当施設では、年度初めに家族構成・緊急時の連絡先を確認させていただいております。同封の用紙に家族構成・緊急時の連絡先をご記入の上、3月31日(火)まで、窓口にご提出下さい。

また、ご家族の状況に変化がございましたら、その都度ご連絡下さい。ご協力よろしくお願い致します。



1階 歯科衛生士 河村 瑞恵

国内外で、新型コロナウイルスが流行しています。感染症を予防するには、うがいや手洗いは基本ですが、口の中を清潔に保つことも有効だと言われています。

口の中が汚れていると、細菌が出す酵素によって喉の粘膜が荒れてきます。この荒れた粘膜はウイルスが付きやすくなり、そこから体内に入り込んで感染症を発症してしまいます。つまり、「口の中が汚れているとウイルスが体の中に入り込みやすくなる」と言う訳です。

利用者の皆様には、丁寧な口腔ケアで口の中を清潔に保ち、おいしく食事を摂っていただき抵抗力をつけ、元気に過ごしていただけるように支援していきたいと思っております。



【お知らせ】

12月16日よりインフルエンザ等の感染予防のため面会を中止させていただいております。ご家族の皆様には長期間に渡り、ご不便をおかけしておりますがご協力をお願い致します。

今後、面会制限の緩和等につきましては、

随時お知らせ致します。

なお利用者皆様の体調や近況については、お気軽に各階の職員へお尋ね下さい。

(お問い合わせ TEL. 0184-23-7100)



【お祝い】

2階利用者の方が百歳を迎え、由利本荘市よりお祝い状と記念品が贈呈されました。おめでとうございます。



【敷地内全面禁煙のお知らせ】

当法人では、健康増進法の改正に基づいた国と秋田県の方針に沿い、**2020年4月1日より全面禁煙**となります。

敷地内及び敷地周辺では喫煙できません。駐車場における車内での喫煙もご遠慮いただきます。また、現在置かれている屋外の喫煙所も撤去となります。

皆様のご理解とご協力をお願いいたします。

随時お知らせ致します。

